

令和3年8月18日

保護者各位

氷見市立十三中学校
校長 濱井 孝久

新型コロナウイルス感染症対策の再度の徹底について（お願い）

日頃から、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申しあげます。

新型コロナウイルス感染症については、8月17日に国内での感染者が1万9千人を超える、その後もさらに増加するなど全国的に感染が急増している状況にあります。

本県においても、8月16日午前0時から、新型コロナウイルスの県独自のレベルが「ステージ3」に引き上げられました。新型コロナウイルス感染症については、大都市圏はもとより全国的に感染が拡大している状況にあります。

つきましては、ご家庭におかれても、以下の点についてご留意いただき、再度ご家族も含め児童生徒の感染症対策の徹底について万全を期していただくようお願いします。

＜ご留意いただきたいこと＞

- 県外への移動のみならず、県内においても 不要不急の外出は厳に慎むこと。
- 特に、人が密集するような空間への外出は厳に避けること。
- 昼夜を問わず、同居する家族以外の会食は自粛し、カラオケやバーベキューなどは厳に慎むこと。
- マスクの着用を徹底し、屋外飲食のような「3つの密」ではない状況でもクラスターが発生していることに留意して行動すること。
- 感染者や濃厚接触者等に対する誤解や偏見のないよう、また、個人の人権を尊重し、特にSNSなどインターネットで個人の特定につながる情報を拡散しないようにすること。